



# Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 3-0800

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣オ 1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F  
会長 土岐甚五郎 幹事 中尾公彦 会報委員 広野・谷口・大川・中道・片山

第393回 例会 昭和58年7月25日(月) 午後 12時30分 於 海南商工会議所

1. 開会 点鐘 土岐甚五郎会長
2. ロータリーソング 「手に手つないで」
3. ビジター紹介 神保勝俊様(和歌山東R.C.)  
前山幸男様(和歌山東南R.C.)
4. 出席率の報告 会員総数 53名 出席者数 43名 出席率 81.13%  
前回修正出席率 86.79%

## 5. 会長スピーチ

皆様今日は、前山様、神保様ようこそお越し下さいました。  
本日梅雨も明け、本格的な暑さになりました。例年より10日程遅い梅雨明けと云う事ですが、暑さにめげず健康に留意して下さい。R.I.の方針でありますシェヤーロータリーを達成する為、地域社会への奉仕に理解のある有能な人を発掘し一人でも多くの人々に入会をして頂きたいと思います。詳しくは、のち程地区協議会に出席されましたお二方に報告をお願いします。

先日韓国の江東R.C.より、友好クラブ締結の記念日に合せ、22日前後に訪日して、我々と親睦を深めたいとの連絡がありました。国際奉仕委員会の皆さん、又メンバーの皆様方に御協力の程お願い申し上げます。尚ポールハリスフェローになられました谷井君に、表彰メダルが届いております。どうぞお受け取り頂きますように、以上ご報告致しまして、挨拶にかえさせて頂きます。

## 6. 幹事報告

事務所移転のお知らせ

和歌山東R.C. } 8月1日より

和歌山北R.C. } 和歌山経済センター2F → 和歌山商工会議所2F

## 7. 委員会報告 楠部ロータリー財団委員長

委員長会議の報告を致します。

本年度の目標額が、昨年同様一人70ドルと決定しました。当クラブの昨年の実績は、一人41.45ドルで、地区の目標をかなり下廻っています。本年は、かならず目標額を達成するよう、全力をあげたいと思います。



## 8. 地区協議会報告 副会長 角谷勝司君

先般地区協議会に出席しましたので報告させて頂きます。

副会長とは、乾杯だけしておればいいんだと、宮田前会長より聞いておりましたので、のんびりと構えておりました。でも、担当する委員会だけでも、出席・職業分類・会報・親睦活動・雑誌・会員選考・会員増強・プログラム・広報・ロータリー情報と、10委員会にもなり、「これは大変な事になったなあー」と、びっくりしたような次第でありました。しかし、委員会の方は、委員長さんが頑張ってくれ、充分な活動をしてくれました。私は、ただじっと見守るだけで良いと、改めて思いました。今年の大きなテーマは、会員増強であります。クラブ奉仕の重要な課題とし、我々も取り上げなければならないと思います。しかし、我々のクラブは、年々平均して順調に増強しておりますが、会員数が増えるにしたがって、色々な問題も生じてくると思います。たとえば出席率の問題であります。どこのクラブでも会員数が増えると、出席率が下がると悩んでいます。中には橋本R.C.のように毎年100%と云うクラブもあります。R.C.にはメイキャップ制度があります。この制度を十分活用して頂きたいと思います。又、クラブとしてもメイキャップ制度を検討する時期に来ているのではないかでしょうか、しかし何事も個人個人が自覚をもってやれば、何事も出来るのではないかでしょうか。この事は、出席者の態度についても云える事です。それから、プログラム委員会ですが例会のプログラムについては、何ヶ月間と云う月間をもうけていただき月間にプログラムに盛り込んで、会員に広く理解を深めて頂きたいと思います。又、会場監督ですが、もっと会場の監督を強化すべきではないでしょうか。又、親睦委員会は、委員長だけでなく委員全員が、タスキを掛けビッターの人のお世話など、充分にすべきであると云うような、種々沢山の意見が出ていました。

今後我々のクラブで検討すべき事ではないかと思います。

## 9. 会員増強委員会 山野裕正君

本年は、R.I.会長の方針にもありますように、会員増強が1つの大きな目標になっています。ガバナーの東條氏の挨拶も、増強一本やりがありました。世界的には、会員数が減少傾向にあるようで、何か危機感のような物を感じました。本年の方針通り会員を増強して、ロータリー運動の輪をもっと広げる為には、増強の目標を10%とし、最低5%を割らないようにとの事です、我々のクラブだけですと、昨年の実績では6名増え、53名で2番目になっています。本年は、3~4名程度増強出来れば良いのではないかでしょうか、会員増強には、色々と問題もあります。たとえば会費とか出席率等ですが、これらを克服して奉仕に理解のある人を増強出来るようご協力をお願いしまして、私の報告とさせて頂きます。

### ニコニコ・米山・BOX

名手広之君 仕事が忙しすぎてついつい……

谷井昭三君 ポールハリスフェローのメダルを頂きました  
先週アミダくじ一等当選

吉野会員委員会

中村隆俊君 "

上南雅延君 幹事の初ピンチヒッター

深谷政男君 智弁学園野球に勝ちました

次回例会案内 昭和58年8月1日(月) PM 6:30 於 海南商工会議所